

Die Schülerinnen  
haben sich so viel  
Mühe gegeben!

Die 12.Klässler  
waren sehr nett!

Die Sprache ist  
toll!

Jeder durfte sich  
eine Krone  
basteln.

Bienvenue en France

Die Stationen  
waren so schön  
gestaltet!

Ich hab Paris  
kennengelernt. Da  
will ich mal hin!

Ich kann jetzt sogar  
schon auf  
Französisch  
zählen.

Wir haben  
gespielt. – Aber  
auf Französisch!

Und getanzt haben  
wir auch!



# Früh-Französisch an der Mozartschule

Am 24.10.22 durfte die Klasse 4c einen Tag lang nach Frankreich „reisen“. Das P-Seminar von Frau Anja Hirdina gestaltete für uns einen Aktionstag, an dem wir die französische Kultur und Sprache kennenlernen konnten. Die Schülerinnen des JEG hatten für uns tolle Stationen vorbereitet. Wir lernten, uns zu begrüßen, die Zahlen bis 10, aber auch die Namen von Tieren von Obst oder von Kleidungsstücken. Dazu gingen wir einkaufen, besuchten einen Zoo, kleideten uns ein und durften sogar an einem Sandstrand einen Schatz ausbuddeln. In einem waren sich die Grundschüler einig: Es war ein kurzweiliger Tag. Das Lernen hat viel Spaß gemacht und gerne nehmen wir wieder teil. À plus donc!

